## **MACRON ATTAQUE L'ECOLE PUBLIQUE:** réaction sur toute la ligne.

e double quinquennat Macron se place sous le signe d'une attaque tous azimuts contre les services publics et contre leurs agents.

Sa feuille de route est connue. En effet, elle est écrite par la Commission européenne et gravée dans les Traité de l'Union européenne :

- Démanteler les services publics et les privatiser pour les offrir au secteur privé marchand.
- Détruire le Statut de la Fonction publique écrit par le ministre communiste Maurice Thorez
- 3. Piétiner les principes progressistes du Plan Langevin-Wallon (communistes également) ambitionnant d'offrir à tous les enfants de France un enseignement ambitieux leur permettant de s'émanciper par l'accès à la Culture.
- 4. Retour du TRI SOCIAL assumé et de l'obscurantisme.
- 5. Prendre l'argent des salaires pour financer les guerres impérialistes de l'U.E à ses marges.

L'école depuis la Révolution française, c'est la République! Le gouvernement Macron attaque les deux de front.

Pour dissoudre la République dans l'UE-OTAN, la classe bourgeoise doit démolir ses services publics qui en constituent le corps. Pour reprendre les conquis sociaux, la grande bourgeoisie française que sert Macron doit dissoudre la République dans une UE construite pour les géants du capital mondialisé.

La dissolution de la République dans une UE antidémocratique dont les orientations piétinent le NON de mai 2005 à la Constitution européenne scelle le sort de la République sociale.

- C'est la Révolution qui décida que les mérites de chacun prévalaient sur la naissance. N'en déplaise à l'éphémère ministre Oudéa-Castéra!
- C'est Front populaire porté par le slogan Paix, Paix, Liberté qui porta Jean Zay au pouvoir avec l'ambition de démocratiser l'enseignement.
- C'est le PCF historique, fer de lance de la Résistance armée au nazisme, qui mit en oeuvre cette ambition progressiste au travers le Plan Langevin-Wallon.
- C'est encore sous la pression du camps des travailleurs et de son Parti, que les salaires furent massivement augmentés en 1968 cependant que l'accès aux études générales se démocratisait

Depuis que la première expérience socialiste européenne a été liquidée en 1989-91, le peuple de France n'a cessé d'être dessaisi de sa souveraineté au profit de de l'UE. Perte de droits sociaux, passage projeté à la retraite à 67 ans dans toute l'UE, qualité des soins en chute libre et maintenant le retour de la guerre et de la fascisation.

Un missile Scalp, offert à Zelinski et à ses fanatiques tatoués d'emblèmes nazis coûte plus de 800.000 euros. Un obus Excalibur offert au régiment Azov dont l'emblème est inspiré de la division SS Das Reich coûte plusieurs milliers d'euros. Et combien pour les armes livrées à Israël afin de bombarder Gaza? Dans le même temps, le premier budget de l'Etat, ce sont les cadeaux fiscaux aux grands groupes et aux milliardaires.

Cela suffit. Pour reprendre l'initiative, il faut mener la lutte des classes, pas la subir. Il faut affirmer la souveraineté de Peuple, pas la déléguer aux ennemis de classe, y compris à la fausse gauche pro-UE et pro-OTAN. Il faut reconstruire les outils de la lutte. C'est ce à quoi s'attache le PRCF.

## Avec le PRCF sortons de l'UE, de l'euro, de l'OTAN et du capitalisme!

SALAIRES: austérité imposée par les critères de convergence de l'euro et inflation due à la guerre de l'OTAN aboutissent au fait que les salaires des enseignants sont en berne. Depuis que les serviteurs de l'UE, de Mitterrand à Macron en passant par Jospin, Chirac et Sarkozy ont décidé de priver le peuple français du droit de battre monnaie, notre économie doit financer une monnaie alignée sur le Mark fort d'une économie allemande qui exporte des voitures et des machines-outils, alors que nos industries ont été délocalisées.

Cela a un prix : le déficit ne doit pas dépasser 3%, d'où le gel du point d'indice ad vitam aeternam!

Lorsqu'il faut payer les cadeaux faits à Total, LVMH, Mulliez et consort, ou lorsqu'il faut financer un nouveaux paquets d'armes pour que l'OTAN entretienne la boucherie en

cours dans les plaines de l'Est, les enseignants et l'école sont les premiers à devoir se serrer la ceinture.

Sans sortie de l'euro, ni mobilisation pour la Paix, pas de fin de l'euro-austérité sans fin. Pourquoi les centrales syndicales de l'EN n'en parlent-elles jamais ?!

MARCHANDISATION, PRIVATI-SATION, OBSCURANTISME ET TRI SOCIAL. L'Education nationale est gratuite : c'est un immense marché en puissance qui échappe encore au profit capitaliste. C'est insupportable pour les capitalistes et pour l'UE qui dispose qu'elle est une "économie de marché ouverte sur le monde dans laquelle la concurrence est libre et non faussée".

La stratégie Europa 2020 qui prolonge la Stratégie de Lisbonne imposée en 2002 par l'UE stipule que l'Europe doit devenir une économie de la connaissance et de la compétence, dans laquelle se concurrencent des travailleurs réduit à leurs carnets de compétences.

Voilà d'où proviennent la Loi LRU Pécresse, le Socle de compétences Fillon, le socle « de culture » des "socialistes" Peillon-Hamon, le lycée Blanquer et ParcourSup, le collège Vallaud Belkacem. Le tri social ne date pas d'Attal : il est mis en oeuvre depuis vingt ans ! Ne pas dénoncer la désintégration dans l'UE du Capital comme le font les directions euro-compatibles des principales organisations syndicales n'a fait que nous mener de régressions en régressions.

Ces contre-"réformes" ont porté leurs fruits pourris : le niveau scolaire réel, pas celui que "mesure" le pseudo-bac Blanquer dévalué, s'est effondré ! Ces contre-"réformes" imposées avec le soutien des zélés serviteurs du pouvoir que sont majoritairement les Inspecteurs et les Personnels de direction du second degré ont fait chuter les résultats des petits Français à l'international. In fine, les enfants de la bourgeoisie voient leur niveau s'effondrer aussi ! Voilà l'origine de la contre-"réforme" Attal, celle du

TRI SOCIAL et de l'obscurantisme.

Austérité et inégalité, voila les valeurs de l'UE: fermer les portes de l'école publique aux enfants des prolétaires et les envoyer en apprentissage patronal, ouvrir les portes de l'école privée (coucou Stanislas!) aux fils de millionnaires et leur réserver les parcours leur permettant de conforter leur héritage.

PRECARITE et fin du STATUT -L'enseignement connait une crise de recrutement sans précédent. Nos gouvernants méprisent les enseignants autant qu'ils les paient mal.

De plus, le processus de Bologne imposé par l'UE, a conduit depuis 2011 a une succession de contre-"réformes" des concours dénommée **«** masterisation Chaque année depuis 2011 a vu sa contre-"réforme". L'exigence disciplinaire nécessaire à un enseignement fondé sur les Lumières n'a cessé de baisser au profit d'épreuves ineptes s'assurant de l'obéissance du futur employé plutôt que de promouvoir la qualité de sa formation.

Dans le même temps, les effectifs de classe et la charge de travail ont explosé. Les salaires ont stagné, en dehors de quelques effets d'annonce concernant les débuts de carrière. La plupart des concours ne fait plus le plein : qui aurait pu prévoir ? Dès lors, le recrutement précaire devient la norme. C'est d'autant plus facile qu'il y a maintenant des cohortes de masterisés recalés au concours et que l'Etat piétine le principe qu'à un besoin pérenne doit correspondre un poste. Qu'on se le dise : la France, puissance nucléaire (pour combien de temps ?), n'est plus capable de former 1500 profs de mathématiques par an!

Stanislas Guérini, élève de Henri IV et de HEC, prévoit déjà d'en finir avec les catégories A, B et C. Un enseignant de la catégorie A ne pourra donc plus se plaindre d'être bien moins bien payé qu'un Inspecteur des impôts ou qu'un policier! C'est aussi le Statut de la Fonction

publique et l'indépendance des agents de la Fonction publique vis-à-vis du pouvoir qui sont visés, ainsi que la privatisation de fait de pans entiers des services de l'Etat

FASCISATION & GUERRE MONDIALE - L'heure est à la répression des mouvements sociaux par un gouvernement qui ne connait que la matraque, les nasses, les lycéens grévistes alignés à genou, ou les Gilets jaunes mutilés. C'est aussi l'insulte permanente contre les grévistes par des médias au mains des milliardaires...

Les mouvements progressistes (quelles que soient leurs incohérences) sont trainés dans la boue pendant que le parti macroniste fait la courte échelle au RN et à l'hyperréac Ciotti dans une course à l'échalotte anti-chômeur et anti-immigrés.

Enfin, le soutien macronien apporté à la junte bandériste en Ukraine ainsi qu'au fanatique Netanyahou qui massacre les enfants de Gaza ne peut que faire monter le racisme et la violence ici même!

Plus que jamais, la mobilisation pour une Education nationale de qualité pour tous, pour la paix mondiale, pour les libertés et l'indépendance nationale, forme donc, comme on le voit, un seul et unique combat.

Plus que jamais, la mobilisation pour une Education nationale publique et de qualité pour tous, pour la paix mondiale, pour les libertés et l'indépendance nationale, constitue un seul et unique combat.

## SOUTENEZ LE PRCF ET LES JRCF, REJOIGNEZ LE COMBAT RÉVOLUTIONNAIRE!

o Je souhaite rejoindre le Pôle de Renaissance Communiste en France

o Je veux seulement recevoir des informations supplémentaires sur le Pôle de Renaissance Communiste en France

Nom:	Prénom:
Adresse:	
CP:	Ville:
Courriel:	Téléphone: